

DE - scroll down for EN

Gathering Lines - a European Workshop on Drawing

Ausschreibung

Die audan kunststiftung schreibt zwölf Stipendien für einen ‚European Workshop on Drawing‘ in Estland aus. Der Workshop findet vom Mo. 25.08. bis Mo. 01.09.2025 statt und bietet Studierenden der Bildenden Kunst (ab dem vierten Semester) Raum und Zeit, ihre künstlerische Arbeit zu entwickeln und sich auszutauschen.

Wir werden in der VARES-Residenz in der estnisch-lettischen Stadt Valga leben und arbeiten. Eine der Gründerinnen der Residenz, die Architektin Ulla Alla, wird den Workshop zusammen mit den bildenden KünstlerInnen Solveig Lill (Tallinn), Sophia Berg und Christopher Amm (Berlin) und dem Künstler und Gründer der audan kunststiftung, Joachim Bentrup, leiten.

Im Laufe einer Woche werden wir über Potenziale von Zeichnung diskutieren, Räume zum Zeigen der eigenen Arbeiten anbieten und in einen künstlerischen Prozess eintreten. Schließlich werden die entstandenen Arbeiten in einer gemeinsamen Ausstellung präsentiert.

Die audan kunststiftung bietet sechs Studierenden aus Estland und sechs Studierenden aus Deutschland die Möglichkeit, an dem Workshop teilzunehmen. Unterkunft, Verpflegung und Zeichenmaterial sind kostenlos. Die Reisekosten tragen die Teilnehmenden selbst.

Wenn Sie teilnehmen möchten und zwischen 21 und 29 Jahre alt sind, schicken Sie uns bitte eine E-Mail (post@audankunststiftung.de). Wir werden Ihnen dann die Details zur Bewerbung zusenden.

Anmeldeschluss ist Freitag, der 30. Mai 2025.

Die audan kunststiftung hat es sich zur Aufgabe gemacht, junge Künstler*innen zusammenzubringen und auf verschiedenen Ebenen zu fördern. Zudem engagiert sich die Stiftung für den europäischen Austausch, insbesondere zwischen den Ländern des östlichen

Mitteleuropas. Seit mehreren Jahren führt sie Workshops und Residencies in Zusammenarbeit mit Kunsthochschulen in Polen und den baltischen Republiken durch, tätigt Ankäufe für öffentliche Sammlungen und unterstützt Ausstellungsprojekte.

EN

Gathering Lines - a European Workshop on Drawing

Open Call

The audan art foundation is offering twelve scholarships for a ‚European Workshop on Drawing‘ in Estonia. The workshop will take place from mo. 25.08. to mo. 01.09.2025 and offers students of fine arts (from the fourth semester) space and time for their visual work.

We will live and work in the VARES residence in the Estonian-Latvian city of Valga. One of its founders, the architect Ulla Alla, will lead the workshop together with the visual artists Solveig Lill (Tallinn), Sophia Berg and Christopher Amm (Berlin) and the artist and founder of audan kunststiftung, Joachim Bentrup.

Over the course of one week, we will discuss the potentials of drawing, show each other our work and get in the process of working together with the aim of treating a common subject and displaying the works in a final presentation.

The audan kunststiftung is offering six students from Estonia and six students from Germany the opportunity to take part in the workshop. Accommodation, meals and drawing materials are free of charge. The travel costs are covered by everyone personally.

If you would like to participate and are between 21 and 29 years old, please send us an e-mail (post@audankunststiftung.de). We will then send you the details of how to apply.

The closing date for applications is Friday, May 30th 2025.

The audan kunststiftung is committed to bringing together and supporting young artists, and is engaged in European exchange, specifically between the countries of Central Eastern Europe. In the last years, it was organising workshops and residencies in Poland, the Baltic States and Germany in cooperation with the Art academies, is funding exhibition projects and buys drawings for public collections in Germany.